

## INFORME DE HECHOS RELEVANTES

---

**De:** Editorial Médica Panamericana S.A.

**Fecha:** 27 de marzo de 2018

---

De mi consideración,

En mi calidad de Gerente General de "Editorial Médica Panamericana S.A", cumpro con informar el siguiente hecho relevante al 31 de diciembre de 2017:

La administración de la sociedad matriz en Chile, está evaluando la alternativa de reconocer un efecto de deterioro de valor en los estados financieros de la filial Venezuela, los cuales no alcanzaron a ser auditados para el presente periodo debido a la actual situación que vive el país.

Junto a lo anterior y considerando que todavía persiste la imposibilidad de girar divisas al exterior desde ese país, hace razonable pensar en el reconocimiento de un deterioro de valor de la inversión realizada en esta sociedad.

La prueba de deterioro se concluirá, apenas se tenga el resultado de la auditoría que se está realizando sobre ella.

Sin otro particular, saluda atentamente,



Fernando Norbis  
Gerente General